

Männergesangverein Liederkrantz 1857 e.V. Stetten



Voranzeige:

150 Jahre Männergesangverein „Liederkrantz“

Bereits heute weisen wir Sie auf unser **Festbankett** hin.

Wann? Samstag, 16. Juni 2007, 20 Uhr

Wo? Stetten am kalten Markt, Alemannenhalle

Wer? Alle MitbürgerInnen

Es wirken mit:

MGV Stetten am kalten Markt, MGV Lautlingen, Sopranistin Frau Susanne **Stierle** aus Albstadt-Ebingen.

Der Eintritt ist frei!

Notieren Sie sich diesen Termin in Ihrem Kalender.

Diabetes-Projekt The Gambia Neuer Verein gegründet

Mit dem "Diabetes-Projekt The Gambia" wurde ein neuer Verein gegründet. Zweck des Vereins ist die Förderung der Gesundheit von Diabetikern, vor allem in The Gambia, in Zusammenarbeit mit der "Gambian Diabetes Association". Dabei stehen die bessere medizinische Versorgung der Zuckerkranken in Gambia sowie der Aufbau von Diabetes-Schulungsaktivitäten für mehr Eigenverantwortlichkeit des Einzelnen im Vordergrund.

Bereits seit einigen Jahren engagieren sich Gudrun und Roland Schindler aus Stetten am kalten Markt gemeinsam mit weiteren Mitstreitern des Reutlinger Diabetiker Vereins e.V. für ein ehrgeiziges Diabetiker-Projekt in Gambia in Afrika. Mehrfach waren beide selbst in Afrikas kleinstem Staat zu Besuch, um dort Dr. Alieu Gaye (derzeitiger Präsident der Internationalen Diabetes Föderation Afrika) in seinem Kampf gegen die Zuckerkrankheit zu unterstützen und gleichzeitig für viele seiner Patienten die dringend benötigten Medikamente wie. Insulin, Zuckertabletten, Blutzuckermessgeräte und Teststreifen sowie Hilfsgüter des täglichen Gebrauchs zu überbringen. Tonnenweise haben die Schindlers und ihre Helfershelfer in den letzten Jahren im süddeutschen Raum medizinische Hilfsgüter wie Rollstühle, Rollatoren, EKG's, Sonografiegeräte sowie Inkubatoren und einfache Gehhilfen eingesammelt, in riesige Container verladen und diese auf dem Seeweg nach Gambia bringen lassen. Immer waren sie dann bei der Ankunft der Container selbst vor Ort, um die dringend benötigten Mittel an die richtige Stelle zu bringen.

Vorsitzender des neu gegründeten Vereins ist Roland Schindler. Ihm zur Seite steht mit Ilona Stiebitz aus Stuttgart eine engagierte Dame, die sich gemeinsam mit ihrem Ehemann Bernd bereits in der Vergangenheit um das Hilfsprojekt verdient ge-

macht hat. Sie wird in Zukunft das Amt der stellvertretenden Vorsitzenden und des Schriftführers in Personalunion wahrnehmen. Zum Kassierer des neuen, gemeinnützigen Vereins wurde Alois Hornberg bestimmt, während Gudrun Schindler und Felix Sandel die Funktion der Revisoren übernahmen. Alle Ämter wurden auf drei Jahre vergeben, so wie es zuvor in der Satzung beschlossen worden war.

Info-Kasten:

Diabetes-Projekt The Gambia

Vorsitzender und Ansprechpartner: Roland Schindler, Storzinger Str. 28, 72510 Stetten, Tel.: 07573 - 95 81 13, Email: schindlers-liste@t-online.de

Mitgliedsbeitrag: 25 Euro

Spendenkonto: Nr. 67117007 bei der Volksbank Ebingen, BLZ: 65390120. Eingehende Spenden werden direkt für die Beschaffung von Medikamenten und Hilfsmitteln (z.B. Blutzuckermessgeräte und Teststreifen) verwendet!

Über den Verein ist es jederzeit auch möglich, eine Patenschaft für einen Diabetiker in Gambia zu übernehmen.



TC Stetten

Vorankündigung:

Sommerfest	21.07.2007
Clubmeisterschaften	23. bis 29.07.2007

Samstag den 09.06.07

Herren 50

TC Stetten-TcCWorblingen
Heimspiel. Spielbeginn 14:00Uhr

Herren 40

TC BW Villingen2-TC Stetten
Auswärts. Spielbeginn 14:00Uhr

Junioren U18

DJK Singen-TC Stetten
Auswärts. Spielbeginn 9:30Uhr